
¹ 52       
(1023)

р
а
с
п
р
о
с
тр

а
н
я
е
тс

я
 

в
 г

о
р
о
д
а
х
 

С
в
е
р
д
л
о
в
с
к
о
й

о
б
л
а
с
ти

в
ы

хо
д

и
т 

п
о

 ч
е

тв
е

р
га

м
и

з
д

а
е

тс
я 

с
 3

 м
а

я 
1

9
9

0
 г

.

рекомендуемая цена -

10 рублей.
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Одними из последних каждый год от-
мечают профессиональный праздник со-
трудники Министерства по чрезвычай-
ным ситуациям. Несколько лет назад в 
его ведомство перешла и федеральная 
противопожарная служба. И потому в ка-
нун даты итоги уходящего года подво-
дит начальник специального Управления 
ФПС № 6 МЧС России полковник внут-
ренней службы Алексей БОНДАРЕНКО.

– В уходящем году мы практически заверши-
ли переход на федеральный бюджет. В составе 
центра обеспечения деятельности появилась 
группа материально-технического обеспече-
ния. Это для нас новое дело и очень серьезная 
задача по самостоятельному управлению иму-
ществом, коммунальными и прочими услуга-
ми, – рассказывает Алексей Викторович. – Так-
же по федеральной целевой программе по ре-
конструкции и капитальному строительству 

объектов пожарной охраны до 2012 года на 
99,5 процента выполнена реконструкция зда-
ния СПЧ-4, расположенной в поселке Горном. 
Спасибо за это строителям из «Рифея-2» и их 
руководителю Анатолию Потапову, кроме того, 
сотрудники аппарата Управления ФПС № 6 
принимали участие в разработке проектно-
сметной документации. На ее открытие мы 
пригласим наших ветеранов, думаем, что сре-
ди почетных гостей будет начальник Уральско-
го института ППС МЧС России генерал-майор 
внутренней службы Михаил Миронов, который 
был начальником караула этой части, а затем 
в течение 5 лет возглавлял 
ее. Кстати, в этой же части 
служил Герой России Ва-
лерий Замараев.

В переходе на феде-
ральный бюджет, по сло-
вам Алексея Бондарен-
ко, есть определенные 
плюсы. Один из них – 
возможность обновить 
материально-техническую 
базу. До конца года с заво-
да по производству специ-
альной техники г. Миасса 
наше Управление должно 
получить четыре новых по-
жарных автомобиля, зало-
жено приобретение техни-
ки и на будущий год. Если 
все пойдет по плану, то за 
два-три года парк специ-
альной техники будет об-
новлен полностью. Ведь 
на вооружении сейчас ав-
томобили 1980-х годов вы-
пуска, есть даже раритет 
1965 года выпуска.
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«Богу – хвала, 

ближнему – защита»

Выплата пенсий начнется 
раньше 

Как реформировать ЖКХ?
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«круглый стол»  
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Женсовет говорит 
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